



# すこやかにこやか東郷っ子

自分らしく生きる力を身につけ、  
なかまとたくましく歩む子



福井市東郷小学校 学校だより  
令和7年5月26日 第3号  
TEL 41-0003 FAX 41-0974  
Mail togo-e@fukui-city.ed.jp

## 校内体育大会「東郷みんなで 新たな伝説 つくりだせ！！」5月18日(日)

心配されていた雨雲も、東郷っ子の熱意に吹き飛ばされ、爽やかな青空となった5月18日(日)、令和7年度東郷小学校校内体育大会が実施されました。今年度は、第50回東郷地区体育祭と同日開催ということで、多くの地区の方々に見守られながらの実施となりました。東郷っ子は、東郷小学校の一員として、赤白対抗戦に熱く取り組み、役員として主体的に活動し、表彰式終了時には、晴れ晴れとした笑顔であふれていました。保護者の皆様、地区の皆様には、校内体育大会の実施にあたり、多大なるご理解ご協力いただき、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

### ●地区の方々との開会式、みんなで心を合わせた「スローガン唱和」「応援タイム」「大玉送り」

開会式を地区の方々と一緒にを行うとのことで、今年度は、選手宣誓も地区代表の方と行いました。また50回記念の聖火ランナーにも参加させていただきました。



### ●カー杯頑張った「学年種目」



今年度の学年種目は、1, 2年生が50m走、中学年は3年生が箱をチームで考えて運ぶ折り返しリレー「Togo 宅急便」、4年生が100m走、高学年は5年生が二人三脚リレー、6年生が100m走と、クラス替えのあった学年がチームで取り組み、学年はじめにあたりチームの力を一層強める内容となりました。

た。どの種目も一人一人が精一杯力を出し切っていました。



●力を合わせた「色別対抗種目」「応援」



赤組白組の色別対抗種目は、低学年1，2年生がダンスと玉入れを交互に行う「チェッコリ玉入れ」、3年生以上は「色別対抗リレー」、2本の棒でボールを運ぶ「ボール運びリレー」でした。どの種目も、練習の成果を発揮しプレーすることができていました。

●縁の下の力持ち、各係活動

校内体育大会が活気にあふれ円滑に進むよう、5，6年生の係が活躍しました。特に応援は、応援リーダーが内容を考え、それをリーダーが中心となり練習を重ねました。リーダー以外の6年生も体育大会を盛り上げるべくみんなで協力して練習を進めていました。その甲斐あって、応援タイムも競技中も、全校で気合いあふれる応援を繰り広げることができました。また、準備や放送、決勝、招集誘導、出発監察、得点賞状等の係もあり、5，6年生の係みんなの大活躍のおかげで、東郷っ子が全校みんなで校内体育大会で安全に元気に活躍することができました。新しい学年で、学級で、縦割り班で団結を強めた校内体育大会になりました。みんな、頑張りました！



○親子競技

親子競技にはたくさんの保護者の方々が出場していただきました。ご協力ありがとうございました。

**東郷小学校ホームページをぜひご覧ください。**

東郷っ子の活動を紹介しています。ぜひご覧ください！ → → →  
一言感想やご意見等もお待ちしています。



感想は  
こちら  
→ → →



ありがとう  
ございます